

Sheinbaum: Ejército es el guardián de la soberanía del país

Encabeza ceremonia por el 112 aniversario de esta Fuerza Armada y asegura que nadie puede doblegar el espíritu del pueblo mexicano

PEDRO VILLA Y CAÑA

—nacion@eluniversal.com.mx

Cerralvo, NL.— La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que cuando el pueblo se une en torno a su historia, su patria y Bandera, no hay fuerza en el mundo que pueda doblegar su espíritu, y que, unidos, los mexicanos podemos enfrentar cualquier adversidad.

Esto, en medio de la amenaza del gobierno de Estados Unidos de imponer aranceles a productos mexicanos y horas después de que el Departamento de Estado declarara a seis cárteles mexicanos como organizaciones terroristas.

Al encabezar la ceremonia por el 112 aniversario del Día del Ejército Mexicano en las instalaciones del 27 Regimiento de la Caballería Motorizada, las cuales inauguró, la Mandataria anunció un aumento en las percepciones de los integrantes del Ejército Mexicano, a quienes calificó como “guardianes de la soberanía”.

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

“Ser parte de las Fuerzas Armadas no es sólo un trabajo, es una vocación que exige sacrificio (...) Y por ello, a nombre del pueblo de México, les doy las gracias”

“Hoy, en un aniversario más del Ejército Mexicano, ante la Bandera que ondea con dignidad, reafirmamos nuestro compromiso con la soberanía, que es un derecho inalienable, un grito de libertad que resuena en nuestros corazones; es la certeza de que unidos, como un solo pueblo, podemos enfrentar cualquier adversidad.

“Cuando nuestro pueblo se une

en torno a su historia, su patria y su bandera, no hay fuerza en el mundo que pueda doblegar su espíritu. ¡Que viva el Ejército Mexicano! ¡Que vivan las Fuerzas Armadas! ¡Que viva el pueblo de México! ¡Viva la soberanía e independencia nacional! ¡Viva México!”, exclamó.

Guardianes de la soberanía

Acompañada por el general Ricardo Trevilla Trejo, secretario de la Defensa Nacional (Sedena); el almirante Raymundo Morales, secretario de Marina (Semar); el gobernador Samuel García (MC), así como por mandos militares, Sheinbaum Pardo afirmó que el Ejército Mexicano es el guardián de la soberanía y defensor de la paz y seguridad de los mexicanos.

Al convertirse en la primera mujer en la historia de México en encabezar esta conmemoración, la Presidenta aseguró que el Ejército, la Fuerza Aérea Mexicana (FAM) y la Guardia Nacional (GN) son instituciones que sostienen al Estado

y son esencia de la soberanía nacional. “La lealtad, entrega, disciplina, profesionalismo y amor por sus semejantes y por la patria son baluarte de la nación. Por ello, hoy me dirijo a ustedes con un profundo sentido de respeto y gratitud.

“Ustedes son los guardianes de nuestra soberanía y los defensores de la paz y la seguridad de nuestros ciudadanos. En cada rincón de México, desde las montañas hasta las llanuras, su valentía y dedicación se hacen presentes”.

La Jefa del Ejecutivo advirtió que por su historia y por las batallas que ha emprendido por su independencia y justicia, México es un país libre, independiente y soberano: “Nuestra historia nos muestra que somos un pueblo que sabe emprender sus batallas por la independencia y la justicia. Nuestra grandeza es legado de los héroes y heroínas que nos dieron esta hermosa nación. Nuestros principios: la honestidad, la entrega, la justicia y el amor a la patria”.

“Con ese amor por nuestra historia y nuestro porvenir, con ese orgullo de pertenecer a un pueblo heroico y resistente, es que decimos con fuerza: ¡México es un país libre, independiente y soberano!”.

Anuncia incrementos

Como muestra de agradecimiento por su labor en seguridad y por su ayuda a la población ante desastres naturales, Sheinbaum Pardo anunció un aumento en las percepciones de los integrantes del Ejército. Reconoció que ser parte de las Fuerzas Armadas no es sólo un trabajo, sino una vocación que exige sacrificio personal y familiar.

“Sabemos que ser parte de las Fuerzas Armadas no es sólo un trabajo, es una vocación que exige sacrificio personal y familiar. Cada uno de ustedes deja atrás a sus seres queridos para servir a la nación. Y por ello, a nombre del pueblo de México, les doy las gracias”. ●

EL DATO

Claudia Sheinbaum Pardo afirmó que el Ejército es el guardián de la soberanía y defensor de la paz y seguridad de los mexicanos.